

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis serta mengacu kepada permasalahan dalam penelitian ini, penulis menarik kesimpulan:

Pertama, *Good Corporate Governance* (GCG) memberikan pengaruh positif terhadap manajemen laba. Praktik *Good Corporate Governance* (GCG) yang diukur dengan *self assessment* yang merupakan penilaian terhadap implementasi tata kelola perusahaan yang dilakukan oleh manajemen bank yang diajukan kepada regulator yang kemudian menetapkan hasil akhir dari implementasi tata kelola perusahaan tersebut dapat mempengaruhi praktik manajemen laba di bank syariah.

Kedua, manajemen laba berpengaruh negatif terhadap kualitas laba. Praktik manajemen laba yang dilakukan oleh manajemen perusahaan akan mempengaruhi kualitas laba perusahaan. Informasi laba didalam laporan keuangan harus berkualitas karena informasi laba tersebut akan dijadikan salah satu alat ukur suatu perusahaan dan akan membantu para investor dalam pengambilan keputusan investasi.

Ketiga, manajemen laba memberikan pengaruh positif terhadap kinerja keuangan. Bahwa penerapan manajemen laba di bank syariah akan meningkatkan kinerja keuangan bank itu sendiri.

Keempat, *Good Corporate Governance* (GCG) memperkuat hubungan antara manajemen laba dan kinerja Keuangan. *Good Corporate Governance* (GCG) memperl lemah hubungan antara manajemen laba dan kualitas laba.

B. Saran

Berdasarkan hasil riset dan analisis yang penulis lakukan, penulis memberikan saran:

Pertama, beberapa keterbatasan dan saran untuk penelitian selanjutnya yang ada dalam penelitian ini, di antaranya: periode penelitian yang digunakan tidak merata antara satu sampel dengan sampel yang lain, sehingga memungkinkan praktik pengungkapan praktik *Good Corporate Governance* (GCG) dan manajemen laba yang diamati kurang menggambarkan yang sebenarnya. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan menggunakan data yang lebih merata dari satu sampel dengan sampel yang lain.

Selain itu, penelitian ini menggunakan rumus *total accrual* model Healy dalam penelitian Sri Padmantlyo untuk mendeteksi manajemen laba. Untuk penelitian selanjutnya dapat menggunakan rumus lain sebagai perbandingan dan penyempurnaan penelitian ini.